

Fecha: 26-04-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Valoran cambio al DS 75 que permitió más participación de empresas regionales

Pág. : 6

Cm2: 131,1

VPE: \$ 213.348

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

# Valoran cambio participación

## Modificación permitirá que un 46% de

Redacción  
La Estrella

**E**l gran avance que significó la modificación del DS75 fue el tema central de la reunión que sostuvieron el director General del Ministerio de Obras Públicas (MOP), Boris Olguín, Junto con la seremi del MOP, Priscila Aguilera, y los representantes de la Cámara Chilena de la Construcción de Arica (CChC).

En la oportunidad, los presentes comentaron sus diversas experiencias, destacando que la medida provisoria ha permitido mayor participación de empresas pequeñas en licitaciones más grandes, solicitando que se mantenga indefinidamente, entendiendo que los servicios públicos tienen estrictas restricciones para los privados, según experiencia y capacidad económica, entre otras; es decir, se flexibiliza la norma para exista mayor participación de oferentes en las licitaciones.

Si lo anterior se aplica en las licitaciones de este año, eso significa que con esta modificación un 46% de empre-



CÁMARA CHILENA DE LA CONSTR

sas puede participar en concursos del MOP, en tanto, si no se considera el cambio solamente el 19% puede presentarse; esto significa que aumenta la competencia y posibilidad de empresas más pequeñas y, en general, regionales para buscar adjudicar faenas más potentes.

En tanto, a nivel nacional se puede destacar que la modificación implica una mayor